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Ementa:   ENCAMINHA SUGESTÃO AO DEPARTAMENTO DE SAÚDE PARA QUE SEJA 

SOLICITADO AOS MÉDICOS  UMA CALIGRAFIA LEGÍVEL NOS RECEITUÁRIOS EXPEDIDOS AOS 

PACIENTES. 

 

 

 

REQUERIMENTO  Nº  330 /2015 

 

 

 

 

REQUEIRO  a Casa, depois de ouvido o Plenário,  que seja oficiado  a 

Ilustríssima Senhora Lia Bissoli Malaman, Diretora do Departamento de Saúde,  para 

encaminhar a seguinte sugestão: que seja solicitado aos médicos da rede de saúde 

municipal uma caligrafia legível nos receituários expedidos aos pacientes. 

Faço este pedido atendendo reivindicação de usuários e farmacêuticos que estão 

encontrando dificuldade na identificação dos remédios indicados na receita. 

Agradeço a atenção e providências. 

 

 

Plenário Dr. Durval Nicolau, 11 de maio de 2015 
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